



Win McNamee/Getty Images; Emma Moore/la trompeta

La gran propuesta legislativa hermosa de Trump, fetua contra Trump y Netanyahu, EE UU pone fin a las sanciones contra Siria

- Richard Palmer
- [1/7/2025](#)

La gran propuesta legislativa hermosa de Trump está de vuelta mientras el Senado vota las enmiendas. Llevan más de 24 horas y esperan tener una votación final hoy o mañana. Luego tiene que volver a la Cámara de Representantes para conciliar las enmiendas del Senado. El presidente Donald Trump quiere que la propuesta legislativa se apruebe antes del 4 de julio, lo que requiere un calendario muy ajustado.

La propuesta legislativa sigue sin hacer nada para resolver el catastrófico problema de la deuda de Estados Unidos. Elon Musk publicó en X: “Es obvio, con el gasto demencial de esta propuesta legislativa, que aumenta el techo de la deuda en la cifra récord de CINCO BILLONES DE DÓLARES, que vivimos en un país unipartidista: ¡¡¡EL PARTIDO DEL CERDO PORCINO!!!”. Dijo que los congresistas que voten a favor de la propuesta legislativa “perderán sus primarias el año que viene aunque sea lo último que haga en esta Tierra”. También dijo: “Si se aprueba esta demencial propuesta legislativa, al día siguiente se formará el America Party”.

Mientras tanto, el presidente Trump intenta abaratar los costos de financiación del Gobierno presionando al presidente de la Reserva Federal, Jerome Powell. Le escribió una carta instándole a bajar las tasas de interés “muchísimo”. Bajar las tasas de interés reduciría la cantidad que Estados Unidos paga por pedir dinero prestado, pero sólo alimentaría la adicción. También podría provocar una mayor inflación.

La mortal adicción de Estados Unidos a la deuda continúa. “Como nación, hemos cavado en un hoyo del cual no escaparemos, simplemente debido al egoísmo y la codicia”, escribió el redactor ejecutivo de *la Trompeta*, Stephen Flurry, durante el primer mandato del presidente Trump.

“En primer lugar, la razón por la que hemos tenido riqueza sin precedentes fue porque Dios prometió bendecir a los descendientes de Abraham, no sólo para honrar a este hombre justo, sino también con la esperanza de crear una nación que pudiera servir como un ejemplo positivo al mundo”, escribió. “Pero en vez de estar agradecidos o incluso estar contentos de vivir en las naciones más ricas de todos los tiempos, nos hemos vuelto corruptos, deshonestos, egoístas e insaciables. En vez de usar nuestra prosperidad para dar, nos hemos vuelto hacia adentro y continuamos buscando el obtener”.

Los musulmanes deberían asesinar al presidente Trump y al primer ministro israelí Netanyahu según una fetua emitida por el gran ayatolá iraní Naser Makarem Shirazi. Llamó a los musulmanes de todo el mundo a “hacer que estos enemigos lamenten sus palabras y errores”. Shirazi declaró que cada líder es un *mohareb*, o alguien que hace la guerra a Dios. Una fetua similar provocó el apuñalamiento en 2022 del novelista Salman Rushdie.

El Cuerpo de la Guardia Revolucionaria Islámica de Irán ya ha sido sorprendido intentando asesinar al presidente Trump. Un grupo respaldado por Irán también ha amenazado con divulgar los correos electrónicos que jaqueó de la campaña presidencial de Trump en 2024.

Irán está tomando medidas enérgicas contra los disidentes mientras el régimen afianza su control sobre el país tras la guerra de 12 días con Israel. Israel y Estados Unidos alentaron el cambio de régimen, y el régimen está contraatacando, arrestando a cientos y ejecutando a decenas. Seis han sido acusados de espiar para Israel y ahorcados. “Como un animal herido, la república islámica persigue toda amenaza percibida en el país con fuerza letal”, dijo Hadi Ghaemi del Centro de Derechos Humanos en Irán, con sede en Nueva York.

No espere que el prepotente régimen iraní se vaya a ningún lado por mucho tiempo. Puede que se calme un poco mientras lame sus heridas, pero la profecía bíblica dice que seguirá atacando a Jerusalén. Esté atento a nuestro próximo número de *la Trompeta* para saber más.

Estados Unidos pondrá fin a las sanciones contra Siria, declaró el presidente Trump en una nueva orden ejecutiva. Según la hoja informativa, el programa:

- Ordena al secretario de Estado Marco Rubio a revisar la designación como Organización Terrorista Extranjera de Hay'at Tahrir al-Sham, que es la filial de Al Qaeda que se convirtió en el gobierno sirio tras la caída del régimen de Assad en diciembre
- Encarga a Rubio a revisar la designación de Siria como Estado patrocinador del terrorismo
- Permite relajar las restricciones a la exportación de determinados bienes y tipos de asistencia

Mientras tanto, Reuters publicó nuevas pruebas de que el gobierno ayudó en marzo a masacrar a la minoría alauita que hasta entonces ostentaba el poder.

EN OTRAS NOTICIAS

Rusia lanzó el domingo su mayor ataque aéreo contra Ucrania desde el inicio de su guerra a gran escala, golpeando infraestructuras civiles en todo el país, matando a dos personas e hiriendo al menos a 12 personas.

Sin orgullo de ser estadounidenses: El número de ciudadanos estadounidenses que se sienten orgullosos de serlo es el más bajo jamás registrado, según datos de una nueva encuesta de Gallup publicados el lunes. El “orgullo de Estados Unidos por su poder” se ha roto de forma muy literal.